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En la ciudad de Salamanca, Guanajuato, siendo las 14:00  Dos horas del día 30 de 1 

enero de 2020 dos mil veinte en el Salón C6 de la Unidad II de la Escuela de Nivel 2 

Medio Superior de Salamanca de la Universidad de Guanajuato, dio inicio la 3 

centésima séptima reunión extraordinaria de la H. Academia, HASMMSA E107, 4 

estando reunidas los representantes que la conforman: los profesores Iván Cardiel 5 

Delgado,  Francisco Javier Sánchez Mosqueda, Felipe Sámano Domínguez, Juan 6 

Manuel Pascual Alarcón Sánchez, María del Socorro Amalia Ramo Reyna, María 7 

del Rosario Argentina Pérez Lara y los estudiantes, Katia Natalia Núñez Guía,  8 

Michel Guadalupe Quezada Lemus,  Issac Alejandro López Prieto, Cristian Rafael 9 

Gutiérrez Villalpando, Carlos Iván García Villegas y María José Téllez Domínguez 10 

en representación de José Inés Rico Ortega. 11 

I. Lista de asistencia y Declaratoria de Quórum. 12 

Con fundamento en lo dispuesto por el artículo 40 cuarenta del Estatuto 13 

Orgánico, La Presidenta de la H. Academia Ma. Teresa Sánchez Conejo 14 

nombra como secretario al Maestro, Iván Cardiel Delgado. Una vez 15 

designadas las autoridades se corrobora la lista de asistencia, habiendo 16 

quórum para sesionar, dio fe de la asistencia de 12 asistentes de un total 17 

de 12, con lo que se puede dar inicio a la sesión. 18 

II. Análisis y Discusión sobre el pliego petitorio de la Comunidad 19 

Estudiantil de la ENMS Salamanca. 20 

La Maestra Tere Sánchez Conejo da la voz al alumno Félix Daniel 21 

Esquivel Sánchez, miembro de la Academia, para que de a conocer las 22 

peticiones de la comunidad estudiantil, razón por la cual entrega copias 23 

del pliego para dar lectura. 24 

Félix aclara los puntos relativos a la salud. La Maestra Tere aclara que 25 

las enfermeras son becarias y que dependen del Colegio de Nivel Medio 26 

Superior. Así que si es importante contar en cada unidad , en dos turnos 27 

con las enfermeras. 28 
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Indica también que a algunos de los profesores han sido capacitados en 29 

primeros auxilios 30 

La alumna Katia Natali Núñez señala que se deben buscar estrategias 31 

para tener el servicio de enfermería. 32 

El Profesor Pascual Alarcón indica que es conveniente que los alumnos 33 

propongan estrategias para atender entre todos la problemática. 34 

Se propone que se cree una comisión de auto-cuidado. Que en cada 35 

salón los alumnos se pudieran capacitar además de que exista un 36 

botiquín de primeros  auxilios. Esto depende del presupuesto de la 37 

escuela. 38 

El Maestro Felipe Sámano indica que los alumnos se deben involucrar de 39 

manera voluntaria en estas comisiones relativas a la salud. 40 

La Maestra Tere señala que también es importante ver las funciones que 41 

tendrá “la comisión de salud”. 42 

Argentina Pérez Lara lee el punto B “salud psicológica” 43 

Félix indica que los alumnos no se sienten atendidos realmente. 44 

La Maestra Argentina indica que la comunidad estudiantil es grande y que 45 

es importante tener una cifra de alumnos que no se sienten realmente 46 

atendidos. Informa quiénes son las personas con las que cuenta el 47 

Departamento Psicopedagógico y que tienen los registros de las 48 

personas atendidas, así como las personas que no regresan a las 49 

sesiones, información que se reporta a la dirección. 50 

Además señala que también los maestros escuchan a los alumnos y que 51 

eso ayuda a los jóvenes. Interviene la Maestra Tere para ejemplificar 52 

algunos casos en los que ella se ha involucrado. 53 

Pascual dice que hay que ser corresponsables pues, no podemos 54 

cerrarnos a las problemáticas de los estudiantes. 55 

En atención al respeto del docente y personal de la Escuela hacia los 56 

alumnos respecto de cómo tratar a los estudiantes y no se dañe la 57 
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integridad por género, orientación sexual, color de piel, posición 58 

económica, los alumnos se quejan del uso de apodos, así como actos 59 

machistas, homofóbicos y  atacan la integridad de los mismos. 60 

El Maestro Pascual Alarcón propone una comisión para atender este tipo 61 

de situaciones. 62 

Relativo al punto de seguridad se lectura. La Maestra Tere considera que 63 

es importante revisar las credenciales de los alumnos y evitar que 64 

personas ajenas entren a la Institución. 65 

También indica la problemática que vive la ciudad de Salamanca en virtud 66 

que ella es el enlace de las Escuelas de Nivel Medio Superior del 67 

municipio. 68 

El Maestro Sámano indica que al realizar un recorrido entre ambas 69 

unidades, ha observado las patrullas de la policía municipal. 70 

El Profesor Pascual al leer el pliego petitorio, hay que señalar que las 71 

peticiones recaen en las diferentes comisiones y que es importante 72 

evaluar en su momento el trabajo de esas comisiones. 73 

La Maestra Tere propone que se escuche primero a las peticiones.  74 

Félix responde que para los alumnos es importante tener un pequeño 75 

documento como respuesta a las peticiones. 76 

Para finalizar se informa que el siguiente martes 4 de febrero del 2020 se 77 

toma protesta a las comisiones, mismas que en su momento, conocerán 78 

las peticiones de los estudiantes y las atenderán de acuerdo a sus 79 

funciones y competencia. 80 

Se da término a la reunión a las 3:45 pm ( tres horas con cuarenta y cinco 81 

minutos) 82 

 83 

En la ciudad de Salamanca, Guanajuato, a 30 de enero de 2020.- El Secretario de 84 

la Academia de la Escuela de Nivel Medio Superior de Salamanca, LLE. Claudia 85 

García y García MA. Rúbrica. 86 
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LA QUE SUSCRIBE, LLE. CLAUDIA GARCÍA Y GARCÍA MA., SECRETARIA 87 

ACADÉMICA DE LA ESCUELA DE NIVEL MEDIO SUPERIOR DE SALAMANCA 88 

DE LA UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO, CON FUNDAMENTO EN LO 89 

DISPUESTO EN EL ARTÍCULO  45 DE LA LEY ORGÁNICA; ASÍ COMO EN LOS 90 

ARTÍCULOS 15, 81 y 83, FRACCIÓN VII, DEL ESTATUTO ORGÁNICO DE LA 91 

UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO.  92 

 93 

CERTIFICA 94 

Que la presente copia obra en los archivos de la Secretaría Académica y 95 

corresponde al ACTA DE LA CENTÉSIMA SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA 96 

DE LA ACADEMIA DE LA ESCUELA DE NIVEL MEDIO SUPERIOR DE 97 

SALAMANCA, CELEBRADA EL 30 DE ENERO DE 2020, aprobada por la 98 

Academia mediante acuerdo HASMMSA O-01-13-02-20.-XI, adoptado en la 99 

primera sesión ordinaria del 13 de febrero de 2020. DOY FE. 100 


